

Postulat Christian Wassmer, Die Mitte, vom 12. Dezember 2024 betreffend Weihnachten für Alle

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten die Wettinger Weihnachtsbeleuchtung im Osten zu verlängern. Möglichst auf den Advent 2025.

Begründung

Seit vielen Jahren erfreut sich die Wettinger Bevölkerung über die Weihnachtsbeleuchtung in Form von Sternen und Tannenbäumen. Unterdessen wurden die Glühbirnen durch moderne und energiesparende LED ersetzt.

Leider ist aber gegenwärtig der östliche Teil Wettingens von diesem schönen Adventsbrauch ausgeschlossen. Unser Dorf ist aber gerade in diesem Bereich stark gewachsen, weshalb sich eine Verlängerung aufdrängt.

Aktuell ist der östlichste Stern beim Restaurant Sonne montiert. Es wäre schön die Weihnachtsbeleuchtung bis mind. zur Ortstafel beim Ziegelhof zu verlängern, so dass auch die von Osten eintreffenden Personen weihnächtlich empfangen werden.

Evtl. findet sich ja ein Sponsor für dieses Vorhaben...

Wettingen 3.12.2024 Christian Wassmer

